



Una fotografía con un detalle de Las Angustias ilustra el cartel de la Semana Santa 2021

El alcalde pide a la sociedad sanluqueña que mantenga el “espíritu de hermandad” que demostró durante el confinamiento

Una fotografía del cofrade sanluqueño Juan José Rodríguez Velázquez anunciará la Semana Santa de 2021. La imagen muestra un detalle del paso de la hermandad de Las Angustias a través de la cual se quiere representar este periodo marcado por la pandemia.

La presentación del cartel tuvo lugar el lunes en la iglesia de Santo Domingo. El alcalde, Víctor Mora, el presidente del consejo local de hermandades, Antonio Rodríguez y el autor de la fotografía fueron los encargados de descubrir el cartel. El quinteto Mirabrás y José María Díaz El Forestal pusieron la nota musical con las marchas procesionales y la saeta al acto, respectivamente.

El fotógrafo explicó que la imagen muestra la mano de Cristo (la muerte), la vida (el ángel) y la paz (un pañuelo blanco), y aprovechó para reivindicar el papel de la fotografía como representación artística como la pintura.

El presidente del Consejo de Hermandades tuvo palabras para los cofrades fallecidos en el último año y agradeció al alcalde su compromiso con una Semana Santa, “que pronto volveremos a sentir, oler, ver y tocar”.

En parecido sentido se expresó el párroco Antonio Jesús Jaén Rojas, quien recordó que la Semana Santa es un fenómeno complejo, porque siendo un acontecimiento fundamentalmente religioso, tiene una dimensión social, cultural y económica. El sacerdote señaló que, sin desfiles procesionales, la Semana Santa de este año ha dado sin embargo un

paso adelante con la posibilidad de celebrar cultos y con templos abiertos. "No caigamos en el pesimismo", dijo.

El alcalde, por su parte, llamó a mantener vivo el espíritu de hermandad que caracterizó el periodo del confinamiento, en el que toda la sociedad sanluqueña fue un ejemplo de solidaridad. "Debemos mantener ese espíritu", dijo Mora, quien señaló que más que un compromiso con la Semana Santa de Sanlúcar "lo que tengo es confianza y agradezco la labor que realizáis durante todo el año, de ahí que hayamos aumentado las partidas" destinadas a este acontecimiento.

"Tenéis mi mano tendida siempre. Espero que podamos celebrar la Semana Santa como siempre lo antes posible", concluyó.